

60 Jahre Anglerverein Dobbrikow e. V.

Auszüge aus einer Erfolgsgeschichte

» Der 21. Mai 1961 war für Dobbrikow ein historischer Tag. An jenem Pfingstsonntag wurde der Anglerverein aus der Taufe gehoben. Kaum jemand ahnte wohl damals, dass der Verein auch noch im Jahr 2021 Bestand haben wird und wir Vereinsmitglieder voller Stolz auf eine mittlerweile 60-jährige Erfolgsgeschichte zurückblicken können. Wie in allen Lebenslagen, so gab es auch im Vereinsleben Höhen und Tiefen, die wir und unsere Vorgänger in der Vergangenheit gut gemeistert haben.

Die Gründungsversammlung fand in der Gaststätte „Zur Linde“, dem heutigen Haus am Bauernsee, statt. Bei dieser Versammlung wurden zugleich

36 Mitglieder in den Verein aufgenommen. Anfangs nannte sich der Verein noch DAV Ortsgruppe Dobbrikow. Die Vereinsfahne, die von den Frauen der Vorstandsmitglieder in Handarbeit bestickt wurde, befindet sich noch heute im Bestand des Vereins und wird zu besonderen Anlässen gehisst.

Mit der Wendezeit kam auch die jetzige Namensgebung. 1991 wurde der Verein beim Amtsgericht Luckenwalde unter der noch heute bestehenden Bezeichnung „Anglerverein Dobbrikow e. V.“ eingetragen.

Welchen Aufgaben geht so ein Verein eigentlich nach? Sicherlich steht an erster Stelle das Angeln. Darüber hinaus engagiert sich der Verein in Dobbrikow auch gesellschaftlich. So werden z. B., wenn Corona nicht unser Leben be-



Die Gründungsmitglieder von 1961 beim 50-jährigen Jubiläum 2011 (v. l. n. r.: Arno Schulze, Oskar Schlecht, Klaus Schulze, Horst Wollanky, Reinhold Block).



herrscht, zum Jahresanfang die Skatspieler der Region zum alljährlichen Skatturnier geladen. Eines der größten Highlights im Jahr ist das Paarangeln im Sommer. Dieses ist allerdings nur den Mitgliedern vorbehalten. Das Jahresabschlussvergnügen Ende November hingegen ist für jedermann und erfreut sich sowohl in Dobbrikow als auch in den Nachbardörfern immer größerer Beliebtheit.

Neben dem Feiern widmen sich die Mitglieder des Vereins der Pflege und Hege des Bauernsees in Dobbrikow. Dazu zählen das Sammeln von Müll bzw. Unrat genauso wie die fachgerechte Entsorgung, Ufergehölz verschneiden, Instandhaltung der Angelstege, Hilfe beim Fischbesatz und das Organisieren sowie Durchführen des Hegefischens an den Dobbrikower Seen.

Die Kinder- und Jugendarbeit wurde und wird auch heute noch sehr aktiv betrieben. Dies wirkt sich positiv auf die Mitgliederzahl aus. Mit derzeit 76 Erwachsenen und 17 Kindern bzw. Jugendlichen zählen wir mit zu den mitgliederstärksten Anglervereinen hier in der Region.

Wer mehr über unseren Verein erfahren möchte oder sogar eine Mitgliedschaft ins Auge fasst, kann sich gern auf unserer Homepage unter <https://anglerverein-dobbrikow.jimdofree.com/> informieren!

Wir suchen auch weiterhin Relikte aus vergangenen Tagen. Wer eventuell noch welche hat und sie uns zur Verfügung stellen möchte, kann sich gern unter Tel. 0172/3182868 beim Schatzmeister Guido Schulze melden.

Guido Schulze



Auf zum Hegefischen an die Nieplitz (1976/77).



Gruppenbild aus dem Jahr 1985.

Sammlung G. Schulze